



## Istana: Jokowi Janji Taat Aturan Terkait Kampanye Kaesang, Yuk Simak!

### Description

Presiden Jokowi Dukung PSI, Berikan Dukungan Jokowi di Kampanye PSI | tempo.co

Presiden dan Koridor Aturan dalam Menanggapi Ajakan Kampanye PSI

Presiden Jokowi akan selalu mematuhi konstitusi Indonesia dan akan melihat koridor aturan terlebih dahulu dalam menanggapi ajakan Ketua Umum PSI Kaesang Pangarep untuk berkampanye. Koordinator Staf Khusus Presiden, Ari Dwipayana mengatakan bahwa sampai saat ini belum ada rencana Jokowi untuk berkampanye. Selain itu, Jokowi juga telah menyampaikan aturan terkait kemungkinan presiden dalam berkampanye.

Pertemuan Jokowi dan Kaesang di Yogyakarta

Pada pertemuan di Yogyakarta, Jokowi menyempatkan bermain sepak bola dengan Kaesang di lapangan Sepak Bola Gamplong, Desa Gamplong, Kabupaten Sleman, DIY. Malam harinya, Jokowi bersama Kaesang dan istri, serta Sekjen PSI Raja Juli Antoni menyambangi Ambarrukmo Plaza, untuk menyapa masyarakat dan berbelanja. Kaesang mengungkapkan bahwa pertemuannya dengan Jokowi adalah bentuk dukungan dan doa untuk PSI.

Kampanye PSI dan Jokowi

Ketua Umum PSI, Kaesang Pangarep ingin mengajak Presiden Jokowi untuk menggalang suara dalam kampanye bersama PSI. Namun, Ari Dwipayana menyatakan bahwa sampai saat ini belum ada rencana Presiden Jokowi untuk berkampanye. Pernyataan Jokowi mengenai presiden boleh memihak dan berkampanye telah mendapatkan kritik dari berbagai kalangan, tetapi Jokowi telah menegaskan bahwa ia hanya menyampaikan aturan perundang-undangan, karena ditanya. Saat ini, belum ada rencana Jokowi untuk berkampanye.

Dukungan Jokowi dalam Kampanye PSI

<https://www.tempo.co/read/1550073/kaesang-sebut-jokowi-dukung-psi>SubMenuIni merupakan bentuk dukungan terhadap PSI". – Kaesang Pangarep

Ini bisa dikatakan sebagai dukungan yang sangat penting bagi partai PSI karena mendapat restu dari seorang presiden seperti Jokowi.

## Ringkasan

Presiden Jokowi akan tetap mematuhi konstitusi dalam menanggapi ajakan untuk berkampanye oleh Ketua Umum PSI, Kaesang. Meskipun Kaesang mengatakan pertemuannya dengan Jokowi adalah bentuk dukungan untuk PSI, Jokowi sendiri belum memiliki rencana untuk berkampanye. Meskipun demikian, kontroversi muncul setelah Jokowi dianggap telah menyatakan bahwa presiden boleh berkampanye, meskipun hal tersebut menuai kritik dari berbagai kalangan. Bagaimana pendapat Anda tentang kontroversi ini? Apakah Anda setuju dengan pendapat Jokowi atau berpendapat sebaliknya? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark